Plantón de la Alcaldesa a la representación sindical mayoritaria

CCOO, CGT, CSL y OSTA, tras haber solicitado por escrito el día 12 de febrero reunirnos de urgencia con la máxima responsable de la plantilla municipal, la Alcaldesa de Zaragoza, Doña Natalia Chueca Muñoz, para expresarle nuestro malestar y descontento ante lo que consideramos un ataque a la negociación colectiva, al derecho a información y a la buena fe negocial, por las modificaciones del "Acuerdo ..." y antes de su aprobación definitiva, con el fin de evitar el conflicto, hemos acudido hoy con optimismo a la reunión a la que habíamos sido citados en la Plaza del Pilar.

A escasos minutos de su celebración, hemos sido informados del cambio de emplazamiento de la misma y que no acudiría la señora Chueca puesto que tenia otro acto a la misma hora. Como nuestro máximo interés era reunirnos con ella y que conociera el malestar generado por el señor Mendoza, hemos decidido no asistir. Ante este plantón de la Alcaldesa, y teniendo en cuenta que el interlocutor enviado por ella ya no lo consideramos válido, hemos vuelto a registrar una nueva petición de reunión urgente.

Sabemos que el tiempo de la señora Chueca es limitado y que lo gestiona como considera oportuno, pero debido a la importancia y posibles repercusiones, nos extraña que no haya podido sacar ni 5 minutos para atendernos.

Si la petición razonable de más de la mitad de la representación sindical no es atendida, iniciaremos otras medidas hasta ser escuchados.







